



TARGETKAN MINIMAL DUA KALI HARGA LIMIT

# Sepeda Motor Dominasi Lelang Kendaraan Dinas Pemkot

**YOGYA (KR)** - Lelang kendaraan dinas milik Pemkot Yogya pada tahun ini didominasi oleh unit armada sepeda motor. Masyarakat diperkenankan melihat kondisi armada di Gudang Aset Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Yogya Jalan Nyi Pembayun No 19 Kotagede.

Kepala Bidang Pengelolaan Aset Daerah BPKAD Kota Yogya Tatik Wahyuningsih, menjelaskan seluruh proses lelang dilakukan dengan perantara Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Yogyakarta. "Total ada 86 unit kendaraan yang seluruhnya merupakan kendaraan operasional. Kami bagi dalam empat paket, namun satu paket masih menunggu persetujuan dan penjadwalan dari KPKNL Yogyakarta," terangnya ketika dikon-

firiasi KR, Senin (11/11). Paket pertama terdapat 22 unit kendaraan yang terdiri dari 17 kendaraan roda dua dan lima kendaraan roda empat. Paket kedua terdiri dari 17 kendaraan roda dua dan empat kendaraan roda empat. Sedangkan paket ketiga terdiri dari 16 kendaraan roda dua dan lima kendaraan roda empat. Untuk paket pertama dan kedua, proses lelang akan dilaksanakan pada 14 November 2024, dan paket tiga digelar pada 18 No-

vember 2024. Sedangkan paket keempat akan diinformasikan ketika sudah mendapat pengesahan dari KPKNL Yogyakarta. Tatik menambahkan proses lelang dilakukan secara online melalui laman [www.lelang.go.id](http://www.lelang.go.id) atau portal [lelang.go.id](http://lelang.go.id). Lelang dilaksanakan dengan penawaran secara tertulis melalui internet pada aplikasi lelang serta penawaran secara tertutup. Peserta lelang juga wajib menyetorkan uang jaminan lelang sebesar nomi-

nal yang disyaratkan. Penawaran lelang dimulai paling sedikit sama dengan nilai limit dan penawaran dapat dikirimkan berkali-kali. "Waktu penawaran sejak ditayangkan pada aplikasi sampai batas akhir penawaran," imbuhnya. Bgai peserta lelang yang tidak dinyatakan sebagai pemenang, maka uang jaminan akan dikembalikan sepenuhnya kepada peserta. Sedangkan bagi peserta yang dinyatakan sebagai pemenang, maka harus melunasi harga pembelian dengan bea lelang sebesar dua persen paling lambat lima hari kerja setelah pelelangan. Sebaliknya, ketika pemenang lelang melakukan

wanprestasi atau tidak melunasi kewajiban pembayaran sesuai ketentuan maka uang jaminan akan disetorkan ke kas negara. Dari 86 unit kendaraan operasional tersebut, pihaknya menargetkan pendapatan minimal dua kali dari harga limit kendaraan. Kendaraan dinas yang dilelang dengan harga limit terendah ialah sebesar Rp 200.000 yaitu Honda Astrea Grand C100 tahun 1996. Untuk kendaraan dinas yang dilelang dengan harga limit tertinggi sebesar Rp 45 juta adalah Suzuki GC415V-APV DLX tahun 2012. Kendati tidak ada kendaraan yang memiliki nilai historis lantaran seluruhnya merupakan armada



*Armada kendaraan dinas Pemkot Yogya yang dilelang bagi masyarakat umum.*

operasional, namun antusias masyarakat biasanya sangat tinggi untuk mengikuti proses lelang. Apalagi kendaraan dinas yang dilelang memiliki kelengkapan surat-surat kendaraan bermotor. Selain sepeda motor dan mobil, kendaraan dinas yang dilelang juga terdiri dari truk, ambulans dan bus. (Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005